

# Hijuelas contará con su primera red pública de cámaras de televigilancia: incluirá sala de monitoreo y torres de comunicación



**La iniciativa contempla la construcción de una sala de monitoreo, red fibra óptica, torres de comunicación y la instalación de 17 cámaras de televigilancia de alta resolución, tanto en la zona urbana como rural de la comuna.**

a una era distinta con un principio fundamental que es **abordar las necesidades de las personas con una manera activa, directa y concreta**. Agradezco al Gobernador esta consideración, porque estos proyectos cambian la vida, la inversión regional cambia la vida. Hijuelas va a estar siempre agradecida del Gobierno Regional y principalmente del Gobernador Rodrigo Mundaca, que ha sido capaz de poner en valor el tema de la descentralización, los ingresos que están llegando a esta comuna a través del Gobierno Regional han sido como nunca antes, esto muestra que la palabra empeñada es verdad y concreta con relación que el desarrollo no puede ser solo para grandes espacios sino también para las comunidades pequeñas”.

**E**l Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, junto al alcalde de Hijuelas, José Saavedra, oficializaron el inicio de las obras para la **construcción de la primera red pública de cámaras de televigilancia de la comuna**, iniciativa que será financiada por el Gore mediante Circular 33 y ejecutada por el municipio, con una inversión que **supera los 420 millones de pesos**.

La máxima autoridad regional señaló que “este es un proyecto tre-

mendamente importante, porque da cuenta de que efectivamente no solo nos preocupamos de reforzar fuerza y medios para las policías, no solamente nos preocupamos de construir infraestructura policial y equipamiento, sino **también nos preocupamos de nuestras comunas. Este proyecto en rigor le va a proporcionar seguridad y tranquilidad** a quienes habitan la comuna de Hijuelas y esto da cuenta también que la descentralización se preocupa de todos y todas, que la

descentralización le cambia la vida a las personas”.

La iniciativa contempla la **construcción de una sala de monitoreo, red fibra óptica, torres de comunicación y la instalación de 17 cámaras de televigilancia de alta resolución**, tanto en la zona urbana como rural de la comuna de Hijuelas, lo que permitirá dotar a la comuna con una nueva herramienta para la prevención y persecución de delitos.

El alcalde de Hijuelas señaló que “acá estamos haciendo un trabajo histórico, Hijuelas está entrando

LEE LA NOTA COMPLETA  
**AQUÍ**

